



Lettre d'information (avril 2024)

CARNAVAL 2024



Les 8 et 9 mars derniers, Nay a accueilli, comme chaque année, les personnages emblématiques du Carnaval Béarnais...et les nombreux visiteurs, heureux de s'associer à la fête. C'est toujours un plaisir de voir les rues envahies par ce public joyeux et coloré. Une fois de plus, Sent Pençard a malheureusement subi un bien triste sort ! La réussite du carnaval est à ce prix !

Ecoles de Nay : on rénove aussi l'école maternelle

Alors que la rénovation de l'Ecole Jules Ferry s'achève, le Conseil Municipal a également décidé de rénover l'Ecole Maternelle (rénovation énergétique). Dans ce cadre, une subvention de près de 200.000 € a été sollicitée. La commune prendra à sa charge 80.000 €. Ces travaux permettront de changer le système de chauffage et de mieux isoler les bâtiments. Des salles seront également réhabilitées et mises à disposition des associations.



Ecole Jules FERRY – c'est terminé !

Le chantier de rénovation de l'Ecole Jules Ferry est enfin terminé. Le déménagement est pour bientôt ! Cela permettra de meilleures conditions de travail pour nos élèves nayais !



RUE DU TEMPLE : 2 logements réhabilités

C'est avec plaisir que la Mairie signe prochainement une convention avec l'organisme HABITAT HUMANISME pour la rénovation de deux logements communaux très dégradés situés rue du Temple. Il s'agit de deux logements T3 qui pourront ainsi accueillir des familles.



Les composteurs collectifs



Vous le savez, depuis plusieurs mois, des composteurs collectifs prennent place dans différents endroits de Nay. Récemment, un bac de maturation a été installé au carrefour rue des Pyrénées / Cote St Martin / rue Talamon, près du composteur installé il y a quelques mois.

- Journée de nettoyage – 6 avril –



Deux fois par an, la municipalité vous propose d'unir toutes les forces possibles pour nettoyer la ville et préserver notre environnement. Rendez-vous le 6 avril au Jardin Public (rue du Sailliet)